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Перфекционистская самопрезентация и показатели перфекционизма     
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Объект исследования: ​социальная желательность 
Предмет исследования: ​перфекционистская самопрезентация и     

показатели перфекционизма студентов с различными уровнями социальной       
желательности  

Цель исследования: ​охарактеризовать перфекционистскую    
самопрезентацию и показатели перфекционизма студентов с различными       
уровнями социальной желательности 

Основные результаты. ​Большая часть студентов демонстрирует как       
правило средний уровень социальной желательности, по этой причине        
говорить о ней как о черте личности применительно к данной выборке           
нельзя. Уровень перфекционизма так же оказался невысоким, уровень        
перфекционистской самопрезентации в основном низкий. При этом анализ        
показал, что уровень перфекционистской самопрезентации не меняется при        
разный уровнях проявления социальной желательности. Чего нельзя сказать        
о феномене перфекционизма. Было выявлено, что в зависимости для разного          
уровня социальной желательности показатели социально предписанного      
перфекционизма и Я-ориентированного перфекционизма могут меняться.      
Как правило, студенты с высоким уровнем социальной желательности имеют         
тенденцию к увеличению показателей по данным компонентам       
перфекционизма. По выборке студентов с высоким уровнем социальной        
желательности была обнаружена взаимосвязь перфекционизма,     
ориентированного на себя и перфекционистской самопрезентации, а именно        
такой её характеристики как вербальное непроявление несовершенства.       
Статистически значимых половых различий ни по одному из параметров         
изучаемых феноменов обнаружено не было.  

Ключевые слова: ​СОЦИАЛЬНАЯ ЖЕЛАТЕЛЬНОСТЬ,    
ПЕРФЕКЦИОНИСТСКАЯ САМОПРЕЗЕНТАЦИЯ. СОЦИАЛЬНО   
ПРЕДПИСАННЫЙ ПЕРФЕКЦИОНИЗМ, ПЕРФЕКЦИОНИЗМ,   
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ОРИЕНТИРОВАННЫЙ НА СЕБЯ, ПЕРФЕКЦИОНИЗМ,    
ОРИЕНТИРОВАННЫЙ НА ДРУГИХ 

Perfectionist self-presentation and perfectionism indicators of students with        
different levels of social desirability: abstract for the thesis / Lizaveta Kapuschuk;            
Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology; scientific          
adviser G.A. Fofanova. 

The research object​ is social desirability. 
Subject of the research ​are perfectionist self-presentation and perfectionism         

indicators of students with different levels of social desirability 
The purpose of this work ​is characterize perfectionist self-presentation and          

perfectionism indicators of students with different levels of social desirability 
The results. ​Most of the students usually demonstrate an average level of            

social desirability, for this reason it is impossible to talk about it as a personality               
trait in relation to this sample. The level of perfectionism also turned out to be low,                
the level of perfectionist self-presentation is mostly low. Moreover, the analysis           
showed that the level of perfectionist self-presentation does not change at different            
levels of manifestation of social desirability. What can not be said about the             
phenomenon of perfectionism. It was found that, depending on a different level of             
social desirability, indicators of socially prescribed perfectionism and self-oriented         
perfectionism can change. As a rule, students with a high level of social             
desirability tend to increase performance on these components of perfectionism.          
According to a sample of students with a high level of social desirability, an              
interconnection between perfectionism, self-oriented and perfectionist      
self-presentation, was revealed, namely its characteristics such as verbal         
non-manifestation of imperfection. No statistically significant gender differences        
were found in any of the parameters of the studied phenomena. 

Keywords: ​DESIRABILITY, PERFECTIONIST SELF-PRESENTATION,    
SOCIALLY PRESCRIBED PERFECTIONISM, PERFECTIONISM, ORIENTED     
BY ITSELF, PERFECTIONISM, ORIENTED BY OTHERS. 
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